

Communiqué de Presse 26/09/2016

Appel à Constitution pour un mouvement Guyancourtois engagé et motivé !

Le 22 septembre 2016 a été lancé un appel à constitution pour une ville abondante et comestible par des Guyancourtois-es motivé-e-s et engagé-e-s.

Le 5 octobre prochain aura lieu l'assemblée de constitution de l'association. **3 initiatives concrètes** seront présentées pour **transformer la ville et son lien à l'agriculture** dans un contexte de résistance au dérèglement climatique et de creusement des inégalités sociales.

« *Le dérèglement climatique est un phénomène qui s'accélère et impacte tout le monde : nous souhaitons faire notre part à Guyancourt* » explique Antonin Moulart participant au lancement

Le 5 octobre sera proposée la création d'une organisation-outil durable pour le mouvement. Les Guyancourtois-es et habitant-es des alentours auront à se prononcer.

« *L'action citoyenne joyeuse et festive est le meilleur moyen de renouer avec l'espace public de notre grand village qu'est Guyancourt* » affirme Laura Gary signataire de l'appel à constitution

Le rassemblement compte déjà à son actif une dizaine d'actions autour des Incroyables Comestibles, une douzaine de distributions de légumes en AMAP et une dizaine de réunions publiques pour l'agraire convivial à Guyancourt.

Tous les Guyancourtois-es et habitant-e-s des alentours sont invité-e-s à venir signer l'appel à constitution sur notre site internet.

Contact :

<http://lassos.regal.bio> // contact@lassos.regal.bio

Antonin Moulart, co-porte-parole du rassemblement
06.95.67.12.17

Laura Gary 06.17.93.11.82 co-porte-parole du rassemblement

